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alla attenzione del sindaco di serergno sig.giacinto mariani, pc capi gruppo consiliari stampa
locale. buongiorno sig.sindaco con la presente vorrei sottopogli una proposta concreta,socio
educativa,culturale,didattica e anche simpatica oltre che economica e di risparmio in questo
difficile momento per tutti.ma veniamo al dunque,trattasi del taglio dei prati e limitrofi nel parco
della porata .badi bene che non è una cosa nuovissima molti comuni ed aziende già utilizzano
questo sistema di taglio ecologico.non ultima la ignis in provincia di bergamo.trattasi del
"taglio"dei prati attraverso dei tagliaerba naturali,cioè un gregge di pecore.ora li per li potrbbe
apparire una proposta un pò balsana,ma visto che da altre parti funzionaperchè no....essendo
poi il parco abbastanza circoscritto e recintabile con reti spostatili come le hanno i pastori mi
sembra che la cosa sia fattibile.personalmente so di un pastore di capriano di briosco che ha
già utizzato questi metodi avendo un grosso gregge.pensi al risparmio e alla gioia dei bambini
molto bello sarebbe incrociare percorsi educativi ,comunque stupirebbe tutti per l
intraprendenza forse un pò particolare....ma comunque utile e ecologica.ci pensi
sindaco.........un saluto cordiale galliani marzio seg.adiconsum brianza
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